

Durch wirksame Maßnahmen ist das IM- und GMS-System zielstrebiger und systematisch entsprechend den erkannten politisch-operativen Schwerpunkten zu vervollkommen und zu qualifizieren. Der Wirkungsgrad der Arbeit mit dem IM-System muß so gesteigert werden, damit das erforderliche hohe Niveau in der politisch-operativen Arbeit sowohl zur Bekämpfung des Feindes als auch zur Vorbeugung und Schadenverhütung durchgängig erreicht wird. Das erfordert, das Profil des IM-Systems systematisch und kontinuierlich so zu verändern, daß ein immer größerer Anteil, vor allem der IM, zur Lösung der immer komplizierter werdenden<sup>den</sup> Aufgaben der unmittelbaren Arbeit am Feind mit Erfolg eingesetzt werden kann.

Beim Ausbau des IM-Systems sind die neuesten Erkenntnisse und Erfahrungen über die Angriffsrichtungen, Mittel und Methoden der imperialistischen Geheimdienste und anderer gegnerischer Organisationen stärker zu berücksichtigen. Der Ausbau und die Qualifizierung des IM- und GMS-Systems ist zielstrebig weiterzuführen mit dem Ziel, dieses wesentlich effektiver auf die bereits genannten Schwerpunkte zu konzentrieren.

Das erfordert eine kurzfristige Veränderung der Struktur des IM-Systems. Diese muß entsprechend den gegenwärtigen und perspektivischen Erfordernissen der politisch-operativen Arbeit planmäßig zugunsten qualifizierter IMV, IMF und IME verändert werden,